

ENFERMERIA DEL ADULTO

BEATRIZ GORDILLO LOPEZ

A horizontal orange arrow pointing to the right, starting from the left edge of the page and ending under the name Beatriz Gordillo Lopez.

PRESENTA LA ALUMNA: HANNIA YOHALI TRIGUEROS
PEREZ

TRABAJO: ENSAYO

6TO CUATRIMESTRE SEMIESCOLARIZADO

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A ,01 DE AGOSTO
DEL 2020

Introducción

En este ensayo hablare sobre la tuberculosis ya que es una infección que afecta diversos órganos pero principalmente afección a los pulmones, así mismo tomare en cuenta sus diversas causas, como también es indispensable saber cuáles sus síntomas que la determinan ya que es muy importante para tomar más medidas.

Incluiré mencionando y dando a conocer los tipos comúnmente mencionare dos más destacados pulmonar y extrapulmonar que hay para poder identificarlos, como se diagnostica incluyendo también su prevención para poder tomar medidas y llevar una vida saludable, de igual forma como realizar un buen tratamiento área tener un mejor bienestar saludable y evitar mayor complicación.

La tuberculosis es una enfermedad crónica pulmonar que afecta grandemente todo lo que es el proceso pulmonar en el cual lo puede padecer niño, adulto mayores y más a personas inmunológicamente deprimidas, causada por el *Mycobacterium tuberculosis* en el cual su descubridor fue Roberto Koch, recibe el nombre de bacilo de Koch.

El feto puede contraer tuberculosis por medio de su madre aun así antes o después de su nacimiento, lo que provoca esto es al respirar o tragar líquido llamado amniótico, o bien esto puede suceder después de nacer, al respirar aire con microgotas infectadas.

Las causas pueden ser cuando se transmite a través del aire, por gotas que contienen los bacilos y personas infectadas sin tratamientos ellos los eliminan al toser, estornudar o hablar.

Incluyendo los síntomas que los determinan; tener cansancio demasiado intenso, tener malestar general, exceso de Sudoración, pérdida de peso, sangre en los esputos, tos seca, la temperatura corporal es entre los 37° y 37,5.

Hay dos tipos de tuberculosis; pulmonar puede aparecer inmediatamente después de la infección, es una infección primaria y afecta especialmente a los niños. Cuando el niño lleva una buena vida saludable la enfermedad tiene facilidad de poder curarse con diversas alteraciones en los pulmones y ganglios.

En dado caso es de lo contrario puede haber complicaciones más graves como la obstrucción bronquial, derrame pleural o acumulación de líquido en el espacio comprendido entre las membranas que recubren el pulmón. En algunos casos puede aparecer al menos dos años después de contraer la infección y esta se denomina tuberculosis del adulto esto puede provocar lesiones pulmonares graves aun.

Tuberculosis extrapulmonar es cuando aparece por fuera de los pulmones es el resultado de la dimensión hematogena de dicha infección o puede que se extienda de un órgano adyacente. Para poder Prevenir la tuberculosis es recomendable la vacunación con BCG a los recién nacidos con incidencia de tuberculosis, Debe administrarse sólo una vez, en la alimentación, evitar tomar leche o cualquier producto lácteo.

Como podemos realizar un diagnóstico especialmente cuando los bacilos entran en el organismo, se extienden y respuesta inmune del huésped, se puede realizar la prueba de la tuberculina. En el caso de embarazadas se realizara una prueba de tuberculina.

Tratamiento Sin tratamiento puede causar la muerte, Para su tratamiento es indispensable fármacos como; la isoniacida, la rifampicina, la pirazinamida, el estambutol y la estreptomycinina. Si una mujer embarazada tiene síntomas de tuberculosis, se le administran los antibióticos isoniacida, pirazinamida y rifampina, si la madre está infectada es muy indispensable que sea aislada de su bebé para ello el bebé recibe isoniacida.

Por ello debemos tomar en cuenta los diversos Cuidados de enfermería que mencionare a continuación como el aislamiento aéreo es indispensable informarle al paciente y familiares de lo que se realizara, es fundamental llevar el control de signos vitales del paciente, realizar la oxigenoterapia, llevar el Control de líquidos y a si mismo vigilar hidratación, Valoración del estado nutricional, Evaluar eliminación y guardar reposo.

Conclusión

Gracias al realizar este ensayo pude darme cuenta que la tuberculosis es una patología que puede aparecer desde el vientre de la madre ya sea porque la madre está infectada hasta un adulto mayo es primordial que lo detectemos a tiempo ya que si no realizamos medidas para prevenirlos pueden haber graves.

Evitar consecuencias en el lapso del tiempo tanto como pueden ser instantáneas como la muerte o puede ser a largo tiempo sin que nos demos cuenta nos esta afectando pero estadio, de mi parte poder dar unos buenos cuidados de enfermería y estar al pendiente del paciente en todo momento para poder ayudarlo y recuperarse sin ninguna dificultad.

BIBLIOGRAFIA: ANTOLOGIA DE ENFERMERIA DEL ADULTO

